

# Ein Tülauer Dorfverein?

## Gemeinderat findet Idee gut

**Tülau – Soll es bald einen Dorfverein in der Gemeinde Tülau geben? Diese Idee warf Ratsfrau Hanna Meyer (SPD) bei der jüngsten Sitzung des Gemeinderates in den Raum. In der Diskussion kam der Vorschlag gut an – und auch aus dem Zuschauerrund gab es zustimmendes Nicken.**

Noch steckt dieser Wunsch in den Kinderschuhen. Dass sich solche Gedanken aber lohnen könnten, machte Meyer in ihrer Ansprache deutlich. „Gerade durch das Förderprogramm der Dorfregion hätte da ein Verein weitere Chancen auf Fördergelder. Ich finde diesen Zeitpunkt dafür jetzt einfach gut.“ In anderen Orten könnte man sehen, was Fördervereine alles auf die Beine stellen. Oft gebe es eine sehr sinnvolle Vernetzung mit der Politik. Der Charakter wäre aber ein völlig anderer. „Viele Bürger würden sich vielleicht in einem Verein ganz anders engagieren“, fand Meyer. Auch wenn es in Tülau bereits mehrere Vereine gebe, so könnte ein Dorfverein eine gute Ergänzung darstellen. „Wieso nicht?“

Aus dem Ratsrund gab es zustimmende Worte. Und auch die Zuhörer machten deutlich, dass sich einige von ihnen gut vorstellen könnten, sich dabei zu beteiligen. Meyer will die Idee weiter verfolgen – und über die nächsten Schritte zeitnah informieren. hib